
Câmara Municipal de Mondim de Basto

ACTA  DA  REUNIÃO  EXTRAORDINÁRIA  DA  CÂMARA

MUNICIPAL DE MONDIM DE BASTO, REALIZADA NO DIA 2 DE

JULHO DE 2010. --------------------------------------------------------------

Aos Dois dias do mês de Julho do ano de Dois Mil e Dez reuniu-se

na Sala de Reuniões desta Câmara, o Executivo Camarário, composto pelo

Presidente  da  Câmara  Municipal  Prof.  Humberto  da  Costa  Cerqueira  e

pelos Senhores Vereadores Prof. Teresa de Jesus Tuna Rabiço da Costa;

Eng.º  Lúcio  Manuel  Alves  Machado;  Dr.  António  Augusto  Machado

Ferreira Brito e Eng.º Francisco Gomes Ribeiro. --------------------------------

PRESENÇAS: ----------------------------------------------------------------

Encontravam-se presentes nesta reunião a Chefe da DAF, o Chefe de

Gabinete e Secretário do GAP e o Chefe da DJC, que secretariou a presente

reunião, conforme despacho do Senhor Presidente da Câmara, proferido ao

abrigo do artº 92º nº 2 da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a redacção

que lhe foi dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro. ---------------------------

ABERTURA DA REUNIÃO. --------------------------------------------

Pelas  dezassete  horas  e  trinta  minutos  o  Senhor  Presidente  da

Câmara declarou aberta a reunião. -------------------------------------------------

Ponto  Único  –  Análise  das  para  cedência  da  exploração  do

estabelecimento comercial “Casa do Lago” e adjudicação. ----------------

Pelo Senhor Presidente da Câmara foi presente um relatório, que fica

em anexo à presente e da qual faz parte integrante, onde se conclui pela

adjudicação da cedência da exploração do estabelecimento comercial “Casa

do Lago” ao concorrente António José Luís Seca. ------------------------------

Apreciado o assunto, foi deliberado com quatro votos a favor aprovar

o relatório apresentado e adjudicar, nos termos constantes do programa de

concurso,  proposta  apresentada  e  relatório  de  análise  a  cessão  de
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exploração do estabelecimento comercial “Casa do Lago” ao concorrente

António José Luís Seca. -------------------------------------------------------------

Pelo Senhor Vereador Eng. Lúcio Machado foi declarado que: “Voto

favoravelmente  atendendo  a  3  aspectos,  na  minha  perspectiva  mais

relevantes: compromisso de abertura continua; o compromisso no preço das

refeições a preços médios existentes no mercado, e ainda o compromisso

da promoção de produtos regionais aliando inovação gastronómica”.--------

Absteve-se o Senhor Vereador Eng.º Francisco Gomes Ribeiro, que

declarou:  Abstenho-me  porque  considero  que  os  critérios  de  mérito  da

proposta deveriam ser mais objectivos, indicar os itens de valoração para

que  todos  os  concorrentes  pudessem  concorrer  em  pé  de  igualdade  e

responder àquilo que se pretendia, dada a relevância que este item tem na

valoração da proposta.” --------------------------------------------------------------

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO. ----------------------------------

Não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente da Câmara

deu por encerrada a presente reunião às Dezanove horas e Vinte Minutos,

da qual se lavrou a presente acta, que depois de lida e por estar conforme

foi aprovada por unanimidade e vai assinada pelo Senhor Presidente, pelos

Senhores  Vereadores  e  por  mim  secretário  para  valer  como

tal.---------------------------------------------------------------------------------------
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